

新しい体験を通して、交流を深める

町子ども会育成連絡協議会交流会 10月23日



町子ども会育成連絡協議会は、子ども会同士の親睦を図るため、北陸新幹線の高架橋の見学と、あっとほうむの方によるサイエンスショーを開催しました。高架橋の見学では、実際に線路上を歩くという貴重な体験をし、子ども達は高架橋の大きさに驚いた様子でした。また、サイエンスショーではドライアイスを使った様々な実験に子ども達が参加し、身近に科学の楽しさを感じていました。

第34回全国ねりんピックかながわ2022軟式野球交流大会出場 激励会 11月2日



11月12日(土)～15日(火)に神奈川県にて開催の第34回全国ねりんピックかながわ2022軟式野球交流大会に出場の南正博さん(上野)(写真右)の激励会が教育長室で開かれました。南さんは上田教育長から激励を受け、「優勝を目標に、まずは初戦突破を目指したいです。」と抱負を述べました。

四季折々の、町の美しい花ハスの作品を展示

10月26日～30日、11月2日～6日 落井一枝 回顧展



町の写真家落井俊一さんは、10月26日～30日に越前市のふるさとギャラリー叔羅にて、11月2日～6日に敦賀市のプラザ萬象にて、第40回フォト細写真展「四季彩光」に併せ、亡くなられた妻の一枝さんの遺作を展示した「落井一枝 回顧展」を開催しました。落井さんは、妻の一枝さんが残した、町の花ハスを題材とした写真20点や書道等の複数の作品を、回顧展を通してより多くの人に知ってもらおうという思いで展示し、訪れた人を魅了していました。

原子力災害を想定した広域避難を実施

11月5日、6日 令和4年度原子力総合防災訓練



町は河野地区の一部地域を対象に、国と福井県と合同で原子力総合防災訓練を実施しました。地震による美浜原子力発電所の事故発生を想定し、11月5日には県や国の災害対策本部会議に参加し、事態の進展に応じた対応の確認を行い、11月6日には原子力災害時の協定先である永平寺町への広域避難訓練に住民50人が参加し、原子力災害時の避難行動等について理解を深めました。

第18回 南越前町町民文化祭

10月29日、30日と11月5日、6日の4日間にわたり、各地区の町民文化祭が3年ぶりに開催されました。園児や児童、生徒をはじめ各種団体や各教室などの作品展示、南越前中学校吹奏楽部や町内の芸能団体による舞台発表があり、多くの町民が訪れて芸術文化の楽しさや素晴らしさを感じ取っていました。また、町内に大きな被害をもたらした8月豪雨による災害の写真や新聞の切り抜きの展示もありました。

舞台



南条龍神太鼓保存会



今庄羽根曾踊り子ども教室



南越前中学校吹奏楽部



豪雨災害「記憶を記録に」

展示



河野ダンスサークル